
-------- Message transféré -------- 
Sujet : Projet de mise en sécurité de l'aire de jeux des Grands Jardins - conseil municipal du 5 
octobre 2020 
Date : Thu, 1 Oct 2020 16:38:32 +0200 
De : Odile Reboul <reboularchitecte@orange.fr> 
Pour : MAIRIE DE MIRABEAU <mairiemirabeau@wanadoo.fr>, Bernard LABBAYE 
<blabbaye.mirabeau@orange.fr>, CHOTARD Stéphane <chotardstephane@orange.fr>, Marie 
Cholvy <marie.cholvy@mirabeauenluberon.fr>, Daniel GRAFFOULIERE 
<daniel.graffouliere@wanadoo.fr>, Danièle MABY <dmaby2002@yahoo.fr>, Danielle 
MARQUAIRE <dmarquaire@gmail.com>, GIMENEZ Anne-Marie <amvt13@gmail.com>, 
Gwenaelle DUPONT <gw.dupont@orange.fr>, Laurence DE LUZE <laulive@wanadoo.fr>, Michel
TRÉMÉLO <michelt71@free.fr>, Pat Gonzalez <patrgonzalez@icloud.com>, Odile Reboul 
<reboularchitecte@orange.fr>, thomas.montagne@wanadoo.fr <thomas.montagne@wanadoo.fr>, 
Vincent ESPITALIER <vincent.espitalier@orange.fr>, VITALE Bernadette 
<bernadette.vitale@orange.fr> 

Bonjour, 

A l'attention des membres du conseil municipal et de monsieur le maire, 

Un des projets de délibération du prochain conseil municipal concerne le projet de mise en sécurité 
de l'aire de jeux des Grands Jardins. Il prévoit de voter l'approbation de ces travaux et la demande 
de subvention dédiée. 
Aussi, nous souhaitons être informés de ce projet et vous demandons de nous envoyer par retour de 
courriel: 
- les rapports de contrôle qui indiquent la nécessité de cette mise en sécurité 
- les documents techniques (plan, croquis) existants 
- le devis de travaux qui accompagne la demande de subvention 
- la demande d'autorisation d'urbanisme (déclaration préalable?) si requise 
- et tous documents relatif au sujet 

Par ailleurs, les Grands Jardins étant un lieu très apprécié et très fréquenté par les habitants de la 
commune (et des communes environnantes), il nous semble souhaitable et important de les informer
de ce projet de travaux et de recueillir leurs éventuels avis et suggestions. 
Cela pourrait être fait très facilement, par exemple par le biais d'une page dédiée sur le site internet 
de la mairie en proposant que les contributions soient transmises par courriel au conseil municipal. 

Bien cordialement, 

Odile Reboul 


